

保護者 様

報道されているように、八幡西区においてこれまでにないくらいの小学校内の感染が広がっています。今回の感染は、子どもに感染すること、無症状の陽性者が多いこと、感染力が非常に強いことが特徴です。緊急事態宣言が解除方向に働き、福岡県の感染者数が減ってきたことから、安心されている方もおられるかもしれません。しかし八幡西区の現状は実質今までで最も厳しい状況です。

本日、児童に向けて給食放送で、

- 友達の家に行かないこと
- 放課後はできるだけ STAY HOME(ステイホーム)すること

について、放送で引き締めをお願いしました。

家の中で遊ぶと、どうしても密な状態が発生しやすく、換気も不十分です。

飲食も伴いやすくなります。子どもたちの遊ぶ環境下ではどうしても感染を防止することは難しいと考え、遊びに行かないように指導しています。

保護者の皆様にも、子どもが家に来ても受け入れないようお願いします。

保護者の方は、友達が遊びに来たのを断るのは心苦しいと考えられると思いますが、大人がダメと言わないと感染が広がる状況です。

今八幡西区の感染を今断ち切らないと学校での学習が厳しい状況になることをご理解いただき、どうか今しばらく、友達を家で遊ばせないようご指導の程よろしくお願い申し上げます。指導しても家から離れない児童がいましたら学校で指導しますのでお知らせください。

また、地域スポーツや学習塾等で他校の児童と接触する機会があると思いますが、学校と同じように、2メートルの距離や運動時以外のマスク着用、エアタッチ、手洗い消毒等、自分が感染しているかもしれないという意識で生活していただきたいと存じます。

ご家庭での生活に立ち入ったお話ですが、子どもたちの学びを止めないためにどうぞご協力をお願いいたします。

どうぞよろしくお願いいたします。

※本日、同内容のプリントを配布しております。